

ぎんどう寄席

平成26年を笑いで迎える「ぎんどう寄席」を開催します。出演は、落語家の三遊亭円楽さん、桂雀々さん、三遊亭白鳥さんなどの皆さんです。どうぞご来場ください。

【日時】平成26年1月26日(日)、午後2時開演(午後1時30分開場)

【会場】文化会館大ホール

【入場料】大人3,000円、小・中・高校生1,500円(全席指定)

※未就学児の入場はできません。託児サービスをご利用ください(2歳以上、予約必要)

【入場券発売日時】10月19日(土)、午前10時

※入場券の電話予約を文化会館で受け付けます。10月19日(土)、午後1時から受け付け開始

【プレイガイド】文化会館、なはんプラザ、アルテマルカン桜台店、正時堂、イトウセイ、いせかん、砂田屋石鳥谷店、つたの輪、[北上市]江釣子ショッピングセンターパル、さくらホール、[盛岡市]県民会館



【問い合わせ・託児サービスの予約】
文化会館(☎24-6511)



▲昨年の「国際フェアINはなまき」の様子。上から、民族衣装ファッションショー、外国の遊び体験、世界の文化に触れるワークショップ

見て体験!

国際フェアINはなまき2013

- ▽外国の文化を「見て」体験するイベント、「国際フェアINはなまき2013」を開催します。
- ▽外国語が話せなくても大丈夫。どなたでも楽しめるイベントです。ぜひご来場ください。
- ▽※入場無料、事前の申し込みは不要です
- 日時 11月24日(日)、午前10時〜午後5時
- 会場 花巻市交流会館
- 内容
 - ▽ワールドキッズIN国際フェア
 - ▽展示紹介
 - ▽世界の料理
 - ▽ステージ(音楽など)
 - ▽ディスプレイ

【問い合わせ】
本庁国際交流室
(☎24-2111 内線412)



■非核平和学習会に参加して



八重畑小学校6年
佐々木 希さん

僕は、非核平和学習会で8月4日から6日まで広島に行きました。被爆体験講話は、小学5年生の時に学校で被爆した方のお話でした。同じく学校にいた同級生は、2、3人しか助からなかったそうです。一瞬にしてたくさんの人が亡くなり、68年経った今でも原子爆弾の被害を受けて、しみながら生きている方もたくさんいます。それなのに今も、約17,000発の核兵器が世界にあるのはどうしてだろうと思い、とても怖いことだと感じました。僕は、非核平和学習会に参加して、原子爆弾の怖さを聞いたり、見たりして貴重な体験をすることができました。ありがとうございました。

■広島



八幡小学校6年
盛内 茉彩紀さん

私は、非核平和学習会に参加しなければ平和とか戦争とか核兵器のことは、考えもしなかったと思います。今でも地球のどこかで戦争があります。核兵器を持っている国もあります。世界で原子爆弾の被害にあった国は日本だけです。世界のどこの国でも、このような悲惨なことを二度と繰り返してはならないと強く思いました。平和とは、普通にあるものではなく、世界中の人がみんなを守り、つくるものだと思います。非核平和学習会で学び感じたことを一人でも多くの人に伝え、平和な世界になるようにしたいです。「どうか世界中が戦争・核兵器のない平和な地球になりますように」。

■広島で考えさせられたこと



八重畑小学校6年
佐藤 若奈さん

1945年8月6日、広島に原子爆弾が投下され、わずか一発の爆弾で28万人もの多くの人々の命を奪いました。皆さんは、「ノー・モア・ヒロシマ」という言葉を知っていますか。この言葉は、「広島を破壊して多くの人を死なせた原子爆弾を二度と使ってはならない」という人々の願いなのです。私は、この願いをかなえるために、今回学んだことを少しでもたくさんの人に伝えていきたいと思っています。また、平和とは何か、どうすれば平和な世界が続くかを考え、家族や友達や学校の先生など、私を支えてくれる人たちに感謝し、そのような人たちを大切にしていきたいと思っています。

■広げよう、平和の輪



八幡小学校6年
玉山 愛莉さん

私は、非核平和学習会に参加して、被爆体験講話を聞き、平和記念資料館を見学し、平和記念式典にも参列しました。平和記念式典の「平和への誓い」では、「平和は、私たち自らがつくりだすもの、方法は違っていい、大切なのは、私たち一人一人の行動」という言葉が私の心に強く響きました。原子爆弾の恐ろしさや戦争の悲惨さを学び、多くの被爆者の苦しみを知りました。もう二度とこのような恐ろしいことが起きないように、たくさんの人で核兵器のない安全な世界をつくり、「平和の輪」を広げてほしいと思いました。そのために私は、平和の大切さを、たくさんの人に伝えていきたいです。